

La cité gergolienne a célébré sa 856^e foire aux chats



Les élus à l'ouverture de la Foire aux « chats »

C'est en 1154 qu'a été créée la première foire aux chats, à l'initiative de l'évêque d'Orléans Manasses de Garlande qui faisait venir à Jargeau, par la Loire, les châtaignes produites en pays Nantais.

Cette tradition s'est perpétuée au cours des siècles et le dimanche 25 octobre, la cité gergolienne célébrait la 856^e foire aux chats. Les officiels ont parcouru les différents

stands consacrés à la gastronomie et aux spécialités des terroirs, apprécié les produits et les vins, ainsi que les châtaignes grillées. Les tables dressées sous la halle attendaient les clients à l'heure du déjeuner pour déguster ces « bonnes choses ».

Et il n'y a pas fête populaire sans les manèges, et les stands des nombreux forains étaient installés sur les promenades.